

El Municipio de La Ligua, hizo entrega de una subvención especial a la Asociación de Fútbol Amateur, por la suma de 4 millones de pesos, recursos que permitirán costear el traslado del representativo Sub 15 a la comuna de Castro, lugar donde, a contar de este sábado 14, comenzará su participación en el Nacional de Fútbol de la categoría.

Dicho aporte, materializado gracias a la aprobación del Concejo Municipal, fue entregado el pasado miércoles, por el alcalde Patricio Pallares Valenzuela, al presidente de la Asociación de Fútbol de La Ligua, Patricio Cifuentes Arancibia.

Anuncio Patrocinado

Este último, agradeció al Alcalde y al Concejo Municipal, por la entrega de esta subvención municipal, que permitirá costear todos los trasladados que realice el representativo local, mientras dure su presentación en el Nacional de Castro.

Por su parte, el alcalde Patricio Pallares, señaló que desde el primer momento el Municipio de La Ligua, ha estado apoyando y trabajando de la mano junto a la selección campeona a nivel regional, teniendo fundadas esperanzas que realice un buen cometido en tierras australes.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



y tú, ¿qué opinas?